

NOTA DE PRENSA 046 / 2014 – 2015

Congresista Nayap pidió ante la sesión del Pleno del Congreso

NAYAP PIDE AL GOBIERNO CENTRAL DECLARAR ESTADO DE EMERGENCIA A BAGUA Y UTCUBAMBA

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap Kinin, pidió en la sesión del Pleno del Congreso de la República del 09 de abril, que el Gobierno Central declare en estado de emergencia las Provincias de Utcubamba y Bagua a raíz de las recientes lluvias torrenciales que acabaron con la vida de varios pobladores y dejaron sin hogar a cientos de familias tras las múltiples inundaciones producto del desborde de los ríos.

Asimismo, en la Sesión Plenaria, el Congresista Nayap pidió que a través de la Presidencia del Congreso se pueda aprobar donaciones para las zonas afectadas de Amazonas, así como se hizo en otras zonas del país. “De aprobar el Gobierno la “declaratoria permitirá que se ejecuten acciones de rehabilitación de los servicios básicos de manera urgente”, señaló el Congresista Nayap

El legislador Nayap Kinin manifestó que Utcubamba se ha visto afectada en los distritos de El Milagro, Cumba y Lonya Grande; y en las zonas de Buena Vista, Nuevo Horizonte Bajo, Coycate, entre otros, tras la caída de huaicos que vienen interrumpiendo el tránsito de vehículos en la carretera Belaunde Terry dejando aislados a varios centros poblados y anexos.

Del mismo modo, señaló que es alarmante la situación que vive la provincia de Bagua, donde hace más de un mes, colapsó el sistema de agua potable, produciendo a la fecha males gástricos en la población y la reproducción de zancudos y otros insectos en la provincia.

Lima, 09 de abril de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones